

Ibagué, 29 de abril de 2025

Comunicado de prensa 664

Alcaldía socializó propuesta de funcionamiento para las Piscinas Olímpicas de la 42

En la reunión liderada por el Imdri se dieron a conocer los espacios disponibles para que las distintas ligas, clubes y escuelas de formación puedan utilizar este emblemático escenario.

Luego de inauguradas las piscinas olímpicas ‘Hernando Arbeláez Jiménez’, la Alcaldía dio a conocer la propuesta del Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación respecto a su utilización y espacios para los deportistas y sus distintas modalidades.

El principal objetivo es habilitar en los próximos días de forma ordenada y de manera equitativa los carriles para que las escuelas de formación, clubes deportivos y ligas, puedan contar con un lugar en óptimas condiciones para sus procesos de formación.

Luego de esperar 10 años, los ibaguereños hoy cuentan con una obra donde se pueden realizar actividades como natación carreras, natación artística, polo acuático, clavados, actividades subacuáticas y, de igual forma, todo lo reglamentario para los deportistas vinculados a la paranatación.

“Es importante la convocatoria. Sabemos que entre todos podemos llegar a un acuerdo y que los mayores beneficiados sean los deportistas que esperaron bastante por entrenar aquí”, dijo Bryan Moreno, entrenador del Club Kraken.

Así las cosas, se espera estructurar el cronograma desde el Imdri para socializar ante los interesados los horarios para los entrenamientos, vinculando a los organismos deportivos que son fundamentales para el buen funcionamiento de la entidad y sus escenarios.